

Se izaron las
banderas de
España y
Rumania al
compás de
sus himnos



Un jardín para dos ciudades

Cuando nace un jardín se ilumina una estrella. Por ello, desde el pasado 19 de marzo, la capital luce con intensidad cuando el ocaso saluda a la noche. El motivo se traduce en un nuevo parque ubicado en las inmediaciones del Hospital General. Este nuevo jardín es el fruto de un proyecto que comenzó el pasado 8 de junio de 2006 en Targoviste, ciudad rumana. Por ello, el alcalde de ésta, Iurian Furoiu, visitó la capital ciudadrealeña para llevar a cabo la ratificación de hermanamiento con Ciudad Real. Una relación fraternal que pretende impulsar las relaciones económicas, sociales y culturales entre ambas ciudades. Así, Miguel Ángel Rodríguez, alcalde en funciones, acudió a los actos institucionales, en representación del primer edil, Francisco Gil Ortega. Los actos comenzaron a primera hora de la mañana con el juramento y la firma de rati-

Este nuevo jardín es el fruto de un proyecto que comenzó el pasado 8 de junio de 2006 en Targoviste, ciudad rumana

ficación del hermanamiento por parte de ambos alcaldes. Tras los discursos, los representantes de ambas ciudades se dirigieron al jardín de Targoviste para llevar a cabo su inauguración. Así, nada más llegar a esta zona verde, izaron las banderas de sus correspondientes países al compás de sus himnos nacionales. Cuando las dos banderas se encontraban en lo más alto, todos los asistentes allí reunidos, concejales de Rumania y Ciudad Real, pudieron deleitarse con el himno Europeo.

Un gran detalle por parte del Ayuntamiento si se tiene en cuenta el escaso año que lleva Rumania en esta asociación. La jornada concluyó con el descubri-

miento de la placa conmemorativa del parque en recuerdo de este día y de las buenas relaciones que a partir de ahora tendrá Ciudad Real con este pueblo rumano. •